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Товарищ Л. М. Каганович в Чите

Разгильдяям доверили уход 
за лошадями

Такого безобразного отноше хами на общий двор, и там 
ния к лошадям, как в колхо обортировала. Эти-же конюха 
зе „Годовщина октября" Чебо Юшкин и Любутин опять-же 
тарихинского сельсовета, со ничего не видели и незнают, 
стороны конюхов вряд-ли где а узнали только лишь на утро 
еще можно встретить. 21 января, когда вышли на

В ночь с 19 на 20 января в свежий воздух из жарко-натоп 
бригаде №  2 на конном дворе ленной конюховской, где они 
но недосмотру конюхов зава- спали всю ночь напролет, 
лилась под ясли ягеребая ко- Все это говорит за то, что 
былица и неизвестно сколько люди, которым поручен столь 
времени там пролежала, так- ответственный участок, как 
как конюха Юшнин Егор к уход за конем, никакой ответ- 
Яюбутин за всю ночь у логаа|ственности за собой не чувст- 
дей не бйли. Только под утро |вуют и, что*бы у них не слу- 
сторож колхоза Ворона А. об:чилось, остаются безнаказан- 
наружил завалившуюся кобы ными.
лицу и сообщил об этом ко- За  такое безобразное отно- 
нюхам, которые, собрав кол- шение к жеребым кобылицам 
Х08НИК0В, с трудом вытащили конюхов н е  следует гладить 
полузамерзшую лошадь. по го л о в к е , а нужно привлечь

В ночь с 20 на 21 января, к суровой ответственное-и 
кобылица была выгнана коню! П етруш ам

К ceev не готовятсяв/
В колхозе „КОММУНАР*1 [стахановский день, а *увне- 

Усть-Кадинского сельсовета ;цы в нем участи* не риаима 
плохо с подготовкой к весен-!ли.
нему севу. К ремонту плугов, j  —Меня это не касается,—за 
борон, телег до сих пор не,явил Юровко. 
приступлено. Кузнецы Ю ров-i Семена не сортируются. Кла 
ко Ф . и Соловьев А. на ра-|довщик Богданов об этой рабо 
боту не выходят. те не заботится.

13 января у  нас проводился1 З к г ю щ к й



Речь тов. РАЗУМОВА на совещании железнодорожников совместно с 
городским партактивом и стахановцами фабрик и заводов

Появление на сцене т.т. Ка 
гановича, Разумева и Пах©
мова вызывают бурную ова
цию. Участники совещания 
стоя приветствуют тов. Кага
новича. Раздаются крики 
„ура!“.

Разумов—Товарищи, сегод
няшне собрание железнодорож 
ников, партактива и С т а х а н о в  
пев, совместно с секретарем 
Центрального Комитета ВКП(б) 
и Народным комиссаром ж е
лезнодорожного транспорта Jla 
зарем Моисеевичем Каганови
чем, посвящается вопросам же 
лезнодорожного транспорта (бу 
рные, долго несмолкающие ап
лодисменты, возгласы ,,ура“!).

Под руководством нашего ве 
ликого вождя и учителя това 
рищ а Сталина наш Советский 
Союз в истекшем году одер
жал небывалые победы на всех 
участках социалистического 
строительства. Огромное место 
по своему значению в победах 
истекшего года занимает же
лезнодорожный транспорт, в 
работе которого в 1935 году 
железные дороги Советского 
Союза выполнили и перевы
полнили план перевозок. (Но
вый взрыв аплодисментов. Воз 
гласы: „Да здравствует вели
кий учитель и вождь револю 
ции тов. Сталин! Ура! Д а  зд
равствует товарищ Каганович! 
Ура!“).

До 1935 года желевнодорож 
ный транспорт был одним из 
самых отсталых участков на
шего народного хозяйства, за 
частую являясь тормозом в де 
ле социалистического строи
тельства, не удовлетворяя рас 
тущих потребностей нашего 
советского государства. Трево 
га партии за отставание же-' 
лезнодорожного транспорта 
лучш е всего выражена в па
мятных всем словах тов. Ста
лина на X^V'II съезде комму
нистической партии. Тов. Ста 
лин сказал тогда:

„...транспорт является тем 
узким Местом, о которое может 
споткнуться, да, пожалуй, уже 
начинает спотыкаться вся на
ша экономика и, прежде всего, 
наш товарооборот14.

Но, товарищи, уже в 1935 
году положение на железнодо 
рожном транспорте резко изме 
нилось, веселее пошла погруз 
ка и выполнение планов пере 
розов, несравненно лучше ста 
ли удовлетворяться потребно 
сти всех отраслей народного 
хозяйства и обороны нашей 
страны. Уже в июле 1935 го
да на совещании транспортни 
ков тов. Сталин, характеризуя 
положение на наших желез
ных дорогах сказал:

„...успехи транспорта несом 
ненны, мы не собираемся их 
скрывать. Нам не нужна лож
ная скромность. Достижения 
ваши не малы. С 56 тысяч ва
гонов ежесуточной погрузки 
вы поднялись до 73 тысяч ва 
гонов. Это не мало с точки зре 
ния продвижения вперед14.

Я  думаю, товарищи, что вряд 
ли есть в нашей стране люди, 
которые бы не знали причин 
резкого перелома в работе на 
шего железнодорожного тран
спорта. С 1 марта 1935 года 
с того момента, когда ЦК, учи 
тывая значение железнодорож 
ного транспорта, назначил ру 
ководителем железных дорог 
ближайшего, лучшего соратни 
ка тов. Сталина—тов. Кагано
вича (все встают* стоя долго 
аплодируют тов. Кагановичу.

Голос из sarta: „Да здравству 
ет наш железный Нарком. Ап 
лодисменты переходят в бор
ную овацию) железнодорож
ный транспот пошел на подъ
ем, от одной победы к другой, 
быстро ликвидируя свое отста 
вание. Вместо обычного тради 
ционного снижения перевозок 
в зимние месяцы, мы в эту 
зиму видим нарастание пере
возок из месяца в месяц. Пол 
ностью сбываются слова тов. 
Кагановича на Декабрьском 
пленуме ЦК ВКП(б) о том, что 
зима 1935 года будет первой 
большевистской зимой на же
лезнодорожном транспорте. 
(Аплодисменты). Сбываются 
слова тов. Кагановича о том, 
что в 1936 году сталинский 
наказ о погрузке 80 тысяч ва 
гонов в сутки будет железно
дорожниками Советского Сою
за выполаен (продолжитель
ные аплодисменты). Уже январ 
ская погрузка на железных до 
рогах, несмотря на то, что 
транспорт в январе месяце ра 
ботает в особенно тяжелых ус 
ловиях, подходит к тому пла
ну, который намечен тов. Ста 
линым для 1936 года. Вот по
чему, товарищи, решение пра 
вительства о высоком награж 
дении тов. Кагановича за вы
дающиеся заслуги в деле подъ 
ема железнодорожного транс
порта встречено исключитель
но единодушно всеми труд я
щимися нашего края и всего 
Советского Союза (бурные и 
продолжительные аплодисмен 
ты. Собрание стоя приветст
вует тов. Кагановича).

В свете тех огромных побед, 
которые, имеет железнодорож 
ный транспорт Советского Со
юза и в связи с приездом в 
наш край тов. Кагановича, мы 
обязаны критически проанали 
зироваТЬ работу железных до 
рог, находящихся на террито
рии нашего края. Совершен
но бесспорно, что Забайкаль
ская железная дорога и даже 
Восточно-Сибирская железная 
дорога работают но сравнению 
с прошлы годом, лучще, но 
сравнение с прошлым годом 
никого в нашей стране удов
летворить не может.

Выполняет ли Восточноси
бирская железная дорога уста 
новленный для нее план рабо 
ты? Какое место занимает Вое 
точносибирская дорога среди 
железных цорог Советского 
Союза? Вот те основные вопро 
сы, которые, прежде всего и 
больше всего, должны нас сей 
час интересовать. Мы товари
щи, можем сделать только 
один вывод, что Восточноси
бирская дорога работает все 
еще неудовлетворительно, что 
Восточносибирская дорога до 
сих пор не выполняет измери 
телей по обороту паровозов и 
вагонов, не справляется с про 
пуском транзитных поездов, 
идущих на восток, и с пропус 
ком порожняка, идущего с вое 
тока на запад, главным обра 
зом, для Кузбасса. Некоторые 
товарищи у  нас пытаются отыг 
раться на том, что Восточноси 
бирская дорога полностью вы 
полнила годовой план аогруз 
ки. Но, как мы уже, товари
щи, говорили на прошлом соб
рании партактива, не это яв
ляется основным показателем 
работы Восточносибирской же 
лезной дороги. Основным наз
начением этой дороги являет 
ся бесперебойная перегрузка 
грузов ховяйггвенного ж обо

ронного значения на советский 
Восток.

Мы не можем также, товари 
щи, допустить никакого наме 
ка на удовлетворительную 
оценку работы дороги и пото 
му, что на ней не ликвидиро
вана аварийность. Аварийность 
на Восточносибирской дороге 
до сих пор имеет безобразней 
шие размеры и формы. На 
Восточносибирской дороге нет 
еще борьбы за график, за еле 
дование поездов по расписа 
нию, что является основным 
условием нормальной работы 
железнодорожного транспорта. 
На Восточносибирской дороге 
до сих пор еще только ничтож 
ный процент всех поездов от
правляется по расписанию.

Особенно тяжелое положе
ние имеется на первом отде
лении Восточносибирской до
роги, где в результате неудов, 
летворительной подготовки к 
зиме, создалась пробка, резко 
отрицательно влияющая не 
только на работу Восточноси
бирской дороги, но и на рабо 
ту всех других дорог Сибири 
и Дальнего Востока.

Некоторые товарищи гово
рят о том, что за работу пер
вого отделения, находящегося 
на территории Красноярского 
края, отвечает только красно
ярская партийная организа
ция. Я  думаю, что нам следу 
ет откровенно, по-болыпевистс 
ки, признать, что мы отвечаем 
за работу всей дороги, что до 
ля  ^ответственности и за рабо 
ту Красноярского отделения 
лежит ва Восточносибирской 
партийной организации, ибо 
управление Восточносибирс
кой дороги под боком у Крае 
вого Комитета партии, у всей 
партийной организации. Й если 
они работают плохо, то, конеч 
но, мы, в первую очередь, не 
сем за это значительную долю 
вины.

Мы, товарищи, несомненно 
оказывали и оказываем Восточ 
носибирской дороге значитель 
ную помощь в ее работе. Мы 
помогали и помогаем им в на 
лаживании культурной работы, 
в развертывании торговли, в 
успешном проведении лесоза
готовок и в ряде, других воп
росов. Мы можем констатиро
вать, что большинство район
ных партийных организаций 
нашего края, расположенных 
по магистрали, перестроило 
свою работу и оказывает серь 
евную помощь железной дороге.

Однако, беда наша заклю
чается в том, что мы плохо по 
могаем Восточносибирской до 
роге в развертывании стаха- 
новско-кривоносовского движе 
ния. Мы плохо помогаем в пре 
одолении антистахановских 
тенденций, которые сильно раз 
виты на дороге. Мы недоста
точно помогаем в искоренении 
чиновничье - бюрократических 
методов в работе и руковод 
стве.

Приезд тов. Кагановича под 
нимет всю массу железнодо
рожников и всех коммунистов 
нашего края на ликвидацию 
отставания Восточносибирской 
дороги, и на превращение 
обеих наших дорог—Забайкаль 
свой и Восточносибирской—в 
передовые дороги Советского 
Союва (бурные аплодисменты).

Нам всем известно, товари
щи, что тов. Каганович пока
зывает образцы работы по-ста 
лински (бурные, долго несмол 
кающие аплодисменты),

Нам всем известно, товари
щи, что не прекращая актив
нейшего участия в руководст 
ве всей жизнью страны и пар 
тии, тов. Каганович, вместе с 
тем, показывает образцы конк 
ретнейшего, оперативнейшего 
руководства железнодорожным 
транспортом, сложнейшей тех 
никой которого он овладел в 
кратчайший срок (бурные, цол 
го несмолкающие аплодисмен
ты).

Приезд тов. Кагановича, его 
общение с железнодорожника 
ми, рабочими, коммунистами 
нашего края, мы должны ис
пользовать для того, чтобы 
научить их и всю парторганн 
зацию нашего края работать 
по-новому.

Разрешите, товарищи, от име 
ни собрившихся горячо при
ветствовать тов. К агановича.. 
(Бурные аплодисменты, пере
ходящие в горячую, длитель

ную овацию. Возгласы: „Ура!“, 
„Да здравствует железный 
Нарком! “).

Разумов—И выразить уве
ренность в том, что его приезд 
будет иметь огромное зНая^ 
ние для нашего края: г . 
тельно улучшится работ 
в области транспорта, I 
области промышленности 
сельского хозяйства! (взрыв 
аплодисментов. Возгласы: 
„Ура!“).

Разумов— Д а здравствует 
великий машинист Советского 
Союза тов. СТАЛИН и его бли 
жайший соратник, шелАзщкй 
Нарком Лазарь Моисеевич КА 
ГаНОВИЧ! (Все встают. Крики. 
„Ура“. Возгласы: „Да здравст 
вует великий вождь трудящ их 
ся тов. СТАЛИН! Привет же
лезному Наркому тов. КАГА
НОВИЧУ. Ура!*. В зале долго 
раздается мощная овация).

На приезд любимого Наркома
железнодорожники отвечают новым подъемом 

стахгновско-криБОносовского движения
Высокая оцеиаа работы де

по Иркутек-П, данная Народ 
ным Комиссаром путей сооб- 
щ ениятов .К агановичем ^стре  
чена с огромным энтузиаз
мом рабочими всего депо.

27 января в депо состоялся 
митинг. На митинге выступи
ли участники совещания с 
Л. М. Кагановичем, они рас
сказали о яркой, незабываемой 
речи железного Наркома. Рабо 
чие решили сделать все де  
по стахановским.

В депо еще шире разверну 
лось стахановско-кривоносовс- 
кое движение. За последние 
дни в депо показан ряд  новых 
производственных рекордов.

Токарь механического цеха 
Попев Николай, выполнявший 
до этого сменное задание на 
150— 177 процентов, 27 января 
дал 302 проц. Подняли произ 
водительность токаря Паклин 
до 319 процентов (вместо 160), 
Уш аков до 3.11 (вместо 287), 
Тимошенко до 181 процента 
(вместо 159). Георгий Ивано
вич Решин в течение трех 
дней дает 305 процентов выра 
ботки.

В цехе теплей промывки в 
бригаде Коновалова слесарь 
Зыбарь 26 января выполнил 
план на 160 проц., 27-го на 
200. Власов (группа букс) по 
высил производительность тру 
да в эти дни на 23 проц. Рас 
тет производительность труда 
среди арматурщиков. Арматур 
щик Веселовский 27 января 
дал 210 проц., Старадубцев 
175, Венкевич и Осипенко 
по 201 проценту.

27 января машинист Голуб 
ков на паровозе 738—88 уве
личил техническую скорость 
с 32,2 до 40,3 клм, в час, ма
шинист Фролов с 29,6 до 50,3 
клм. и Никитин до 46,3 клм.

Готовясь сделать все депо 
стахановским, рабочие реши
ли провести с 1 по 10 февра
л я  стахановскую декаду. Сей
час в депо развернулась тща 
тельная подготовка к декаде. 
В цехе под'емки (начальник 
тов. Мирошниченко) проведе
на проверка инструмента в 
бригадах. Инструментальный

цех производит обмен неисп
равного инструмента. Рабочие 
цеха решили выпустить за де 
каду из среднего ремонта ше 
сть паровозов вместо четырех. 
Два паровоза уже поставлены 
на канаву.

Литейный цех в стахановс
кую декаду решил задание 
производительности труда вы 
полнить на 300 проа. В отдель 
ные дни план цехом» выпол
няется на 319 проц.

Формовщики Б^ындин и 
Кривошеев взяли обязательст 
во в течение декады выпол
нять план на 400 процентов. 
Нерешпн, Криченко и Тарака
нов—на 350 процентов.

Паровозники взялись довес
ти техническую скорости в 
стахановскую декаду до 35 
клм. в час, сэкономить 10 про 
центов т о п л и в а  и не им еть  ни 
одной аварии. Машинисты пас 
сажирского парка в Стаханове 
кие дни будут водить поезда 
с технической скоростью в 40 
клм. в час, экономить пра  этом 
топлиза не менее 15 проц.

Командный состав депо Ир 
кутск-П взялся дружно за ор 
ганизацию стахавского декад
ника. По словам мастеров це
хов, в этом им хорошо по^ 
гают рабочие.

—Людей как будто подме* 
нили,—говори^ тов- Мирсшни 
ченко,—работают так, как ни
когда не работали. Особенный 
под‘ем чувствуется в эти дни!

Ал. Кулеш ов. 
(Из Востсибправды)


